

ウオッチング・ていね

鉄北ソフトバレーボール大会

11月5日(日)、手稲鉄北小学校体育館でソフトバレーボール大会が行われました。参加した選手たちは真剣にボールを追いかけて熱戦を繰り広げました。



金山レクリエーション大会

11月5日(日)の金山レクリエーション大会では、子どもたちがドッジボール、大人はカラオケとそれぞれ楽しみ地域の人たちの交流を深めました。



子育てサロン 「いちばん星」オープン



11月9日(木)、星置東小学校のミニ児童会館を会場に、子育てサロン「いちばん星」が開催されました。集まった親子は、思い思いに遊んだり、ボランティアスタッフと子



育ての話をしたりと楽しい時間を過ごしました。このサロンは今後、毎月第2木曜日午前で開催される予定です。



区民センター文化祭



11月6日(月)～11日(土)に区民センター文化祭が行われました。日ごろの成果を発揮した作品展示や演芸発表に訪れた人たちは感心した表情で見入っていました。



また、ダンスフェスタでは、社交ダンス愛好者たちでホールがいっぱいになる中、得意のステップで気持ちよい汗を流していました。